

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 75 (1966)
Heft: 7

Artikel: La Suisse participe...
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-683683>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Suisse participe...

Il y a 15 ans, le problème des réfugiés était essentiellement centré sur l'Europe. Dès lors, il n'a cessé de revêtir un caractère de plus en plus universel. C'est en Afrique et en Asie qu'il se pose aujourd'hui avec le plus d'acuité et c'est la raison pour laquelle 16 pays européens, dont la Suisse, participeront cet automne à la « Campagne européenne pour les réfugiés 1966 » dont le produit sera réservé à des réfugiés vivant hors de notre continent.

« Il y a 25 ans, en Europe, la Suisse était un îlot épargné par la guerre et la misère. Elle aidait partout où elle pouvait. Aujourd'hui, l'Europe a retrouvé une vie normale mais c'est désormais en Afrique et en Asie que la guerre, la famine et les persécutions sévissent tragiquement. Aujourd'hui, l'Europe aide... »



En Suisse, la Campagne européenne pour les réfugiés 1966 est organisée conjointement par l'Aide suisse à l'étranger et la Croix-Rouge suisse. Les fonds récoltés seront consacrés à la poursuite d'actions suisses d'entraide en faveur de réfugiés tibétains et de mères et d'enfants vietnamiens victimes de la guerre.

Campagne européenne pour les réfugiés 1966

Appel du Conseiller fédéral Dr W. Spühler

Il y a toujours encore des réfugiés et des sans-patrie qui fuient sur les chemins de la misère, qui attendent dans des camps ou des abris de fortune de pouvoir regagner leur village ou de se recréer un foyer. Ce sont les victimes innocentes d'un monde agité par la haine et les querelles.

La Campagne européenne pour les réfugiés 1966, à laquelle 16 pays participent, s'est fixée comme tâche d'adoucir le sort des réfugiés en Asie et en Afrique. L'Europe, qui a pu résoudre dans une large mesure les problèmes de ses réfugiés vise, dans le cadre d'une action concentrée mais efficace, à prouver sa solidarité aux régions du monde où des centaines de milliers d'êtres humains subissent le triste sort de réfugiés, par suite de guerres, de troubles et d'oppressions.

La Suisse ne peut se désintéresser de cette action. Elle doit au contraire prouver, par sa participation active, que la misère des réfugiés dans des pays lointains

ne lui est pas indifférente mais l'incite au contraire à aider. L'action suisse de la Campagne européenne est organisée en commun par la Croix-Rouge suisse et l'Aide suisse à l'étranger; ces deux institutions, en effet, s'occupent depuis longtemps déjà et de manière compétente et efficace de l'aide aux réfugiés; elles sont disposées aujourd'hui à intervenir au vu des besoins actuels. Elles souhaiteraient notamment remettre des vivres et accorder une assistance médicale aux réfugiés tibétains en Suisse, en Inde et au Népal, ainsi qu'aux réfugiés vietnamiens au Vietnam; elles visent aussi à assurer l'instruction et la formation professionnelle des enfants et des adolescents. Dans ce but, elles doivent pouvoir compter sur l'appui généreux de notre population tout entière. L'action « La Suisse participe... Campagne européenne pour les réfugiés 1966 » est châudemment recommandée.

Action suisse: Comptes de chèques postaux:

Lausanne: 10 - 7110

Bellinzone: 65 - 7900

Berne: 30 - 530